

Infos aus dem Pastoralraum Weschnitztal

Liebe Schwestern und Brüder in unserem Pastoralraum, gerne gebe ich ihnen an dieser Stelle einige Informationen. Schritt für Schritt gehen wir den gemeinsamen Weg des Zusammenwachsens. In der letzten Pastoralraumkonferenz wurde die Steuerungsgruppe für den Pastoralen Weg gewählt und eingesetzt. Aktuell besteht sie aus Pfarrer Dang, der kraft Amtes den Vorsitz innehat, Pastoralreferent Christoph Flößer als 2. Vorsitzenden, Gottfried Helmling als Vertreter der Verwaltungsräte und Dr. Wolfgang Eiser als Vertreter der Pfarrgemeinderäte.

In den kommenden Wochen werden die Projektgruppen nach und nach gestartet. Beginnen werden wir mit der Projektgruppe Gottesdienste sowie der Projektgruppe Gebäude/Vermögen. Die interessierten Personen werden in den nächsten Wochen zur Terminabsprache angeschrieben.

Sollte noch Interesse an der Mitarbeit bestehen, melden Sie sich gerne bei Pastoralreferent Christoph Flößer.

Die kommenden Schritte auf dem Pastoralen Weg werden sicher für einige auch herausfordernd sein, dennoch bin ich zuversichtlich die nächsten Schritte und wichtige Entscheidungen im guten Miteinander auf den Weg zu bringen.

Keine der bisherigen Pfarreien oder Gemeinden wird alles alleine leisten können und muss dies auch nicht! Ich lade Sie bereits jetzt ein die Angebote im gesamten Pastoralraum Weschnitztal zu entdecken und wahrzunehmen. Vielleicht passen Gottesdienstzeiten im Nachbarort besser zu meinen Vorlieben oder mich spricht ein Thema dort besonders an. Vielleicht gibt es ein Angebot in einer anderen Gemeinde, das genau meinen Bedürfnissen entspricht.

Manche Angebote können auch zukünftig nicht mehr in allen 6 Pfarreien unseres Pastoralraums angeboten werden

Seit einigen Wochen liegen beide Pfarrblätter in allen Kirchen aus. Nehmen sie gerne in Birkenau und Mörlenbach auch einmal das Pfarrblatt (genannt „Kirchenfenster“) der Pfarreien Fürth, Krumbach, Rimbach und Lindenfels und Sie in der bisherigen Pfarrgruppe Fürth-Lindenfels auch gerne das Pfarrblatt aus Birkenau und Mörlenbach mit.

Ich wünsche Ihnen den Mut und die Neugier die vielfältigen Angebote in unserem Pastoralraum gegenseitig zu entdecken und lade Sie hierzu herzlich ein!

Ihr  
Pastoralreferent Christoph Flößer  
Koordinator für den Pastoralraum Weschnitztal